



# Pistolenschützen Schüpfheim – Flühli

Medienmitteilung zur 13. Generalversammlung 2024

## 13. Generalversammlung vom 23. Februar 2024

Am Freitag, den 23. Februar 2024 fand im Restaurant Cavallino in Schüpfheim ordnungsgemäss die 13. Generalversammlung der Pistolenschützen Schüpfheim-Flühli PSSF statt. Nach einem feinen Nachtessen aus der Cavallino-Küche eröffnete Präsident Daniel Trachsel um 20.30 Uhr den offiziellen Teil. Insgesamt 19 Personen waren der Einladung gefolgt, leider mussten einige Entschuldigungen entgegen genommen werden.

«Freude herrscht» - mit diesen Worten hielt der Präsident Rückblick auf das Vereinsjahr 2023, welches am 5. April mit dem ersten Übungsschiessen gestartet wurde. Auf dem Programm 2023 standen zwei auswärtige Schiessen, nämlich das Obwaldner Kantonschützenfest und das Aargauer Kantonschützenfest. Die Teilnehmenden erzielte zum Teil beachtliche Resultate, und selbstverständlich kam auch die Pflege der Kameradschaft nicht zu kurz. Auch die Veteranen konnten auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken, erzielten sie doch bei verschiedenen Anlässen ebenfalls ausgezeichnete Leistungen. Regen Zulauf fanden auch das Feldschiessen und das Obligatorische, wobei die Anzahl der Schützen und Schützinnen gegenüber dem Vorjahr beachtlich gesteigert werden konnte. Auch im Vereinsjahr 2023 bildete schliesslich das Cupschiessen im heimischen Schiessstand Bunihus mit 16 Teilnehmern den krönenden Abschluss des Vereinsjahres 2023.

Mit einem besonderem Dank an die Schützenmeister und die vielen Helfer durfte Präsident Daniel Trachsel festhalten, dass der Schiessbetrieb unfall- und störungsfrei durchgeführt werden konnte.

Mit Spannung wurden nun die Resultate der Jahresmeisterschaft 2023 erwartet, insgesamt 16 Schützen wurden rangiert. Den Sprung auf das Podest schafften: im 1. Rang Martin Schumacher (Vizepräsident), im 2. Rang Koni Emmenegger und im 3. Rang klassierte sich Thomas Steffen. Die Differenz zwischen dem Erst- und dem Zeitplatzierten betrug nur gerade 2 Punkte!

Anschliessend präsentierte Kassier Peter Zamudio der GV die Jahresrechnung 2023, welche wieder mit einem positiven Resultat abgeschlossen werden konnte. Verdankenswerter Weise konnten zwei grosszügige Spenden verbucht werden. Der Verein steht finanziell auf soliden Füßen. Unter Applaus wurde die Jahresrechnung 2023 verdankt und genehmigt, sowie den Verantwortlichen Décharge erteilt.

### Vereinsjahr 2024

Für das Vereinsjahr konnte der Vorsitzende ein durchaus interessantes und attraktives Programm vorstellen. Nebst den üblichen Anlässen (Feldschiessen, Obligatorisch, Vereinsanlässe) ist auch der Besuch von zwei auswärtigen Schiessen geplant: Zum einen steht das Kantonale Jurassische Schützenfestes in Delémont auf dem Programm, zum andern das Jubiläumsschiessen des Pistolenclubs Malters. Der Präsident hofft auf eine rege Beteiligung und wünscht allen Teilnehmern schon heute „gut Schuss“.



# Pistolenschützen Schüpheim – Flühli

Medienmitteilung zur 13. Generalversammlung 2024

## Eintritte / Austritte

Erfreulicherweise konnten im Rahmen der GV 2024 zwei neue Mitglieder unter Applaus aufgenommen werden. Es sind dies:

- Anton Laube, Hasle
- Iwan Emmenegger, Schüpheim

Austritte sind keine zu verzeichnen.

Nach dem speditiven Ablauf der offiziellen Traktanden wurden keine weiteren Wortmeldungen verlangt und der Präsident erklärte somit die Generalversammlung um 21.15 für beendet. Nun stand nun der gesellige Teil des Abends und die Pflege der Kameradschaft im Vordergrund.

Foto: Die drei Erstrangierten der Jahresmeisterschaft 2023  
(von links nach rechts: 2. Rang Koni Emmenegger, 1. Rang Martin Schumacher, 3. Rang Thomas Steffen)

Thomas Emmenegger / Aktuar  
emmenegger@bptax.org  
078 666 25 25

